質問日	令和	济和 2 年 9 月 29 日 (火) 質問方式 分割方式			分割方式	一般質問)		
質問順位	4	会派名	自由民主党浜松	議席番号	14	氏名	露木	: 里江子
表	題		質	問内	容			答弁者の職名
1 子育でについて	支援ひ	(2	市内25か成の (1) ろた大うと安要か子、たったの子を選り、コロ常中之を大きない。 (1) ろた大うとを安めの子、たったのので見ている。 (1) ろた大うとを大きない。 (1) ろたののののでで見ている。 (1) ろんののののでで見ている。 (1) ろんのののののでで見ている。 (1) ろんのののののでで見ている。 (1) ろんののののでは、 (2) とのののののでは、 (3) とのののののでは、 (4) とののののでは、 (4) とののののでは、 (4) とのののでは、 (4) とのののでは、 (4) とのののでは、 (4) とのののでは、 (4) とのののでは、 (4) とののでは、 (4) とののでは、 (4) とのののでは、 (4) とののでは、 (4) とのでは、 (4) との	業に支ス難中資司に中ト、 るっ中と援感でのてうはのる子 過て、っだ染で親支。、不不育 程考幼でと症電にひ 々、な支 おて稚、考拡話とそ なせと扱 いい	重ミえ大にこび 問産様ひ てくでこがよよての 題後々ろ 、こ	宇の以、相不催 予母相で 政にでで下子談安は 防親談の とよ保き3首がな今 効のを対 子っ	育る点て主と後 果心受芯 育てす居伺支できど が身けは て、る場う援あほの あのるど 支子こ所。ひっどよ る不重う 援育	鈴木こども家庭部長
2 発達支	送援につ		子供の発達に偏りだ 早期対応で書とでは 等のででででででででででででででででででででででででででででででででででで	る。す職が子を到と以事えの等ののののののののででででいるが何をあるのででででいる。それではいるが何利にはなる。とな業が何利ののののではないでは、	有すなで等される。 すな所発た内の おおおいる である。 からない。 うるない。 もっと。 からない。 もっと。 からない。 もっと。 もっと。 もっと。 もっと。 もっと。 もっと。 もっと。 もっと	専門選にに全用の必然を接題を受け、対して、大学を対して、大学のでは、まりには、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のでは、大学のは、大学のでは、大学のは、大学のは、大学のは、大学のは、大学のは、大学のは、大学のは、大学の	、保育等が有所を 育保は、こと利回 ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・	山下健康福祉部長
3 公園の	動木管	理に	市内には800近い大気にする必要のない。 活様式の中でますまし、公園の樹木は植え 老朽化したものが多く 費がかかっている。	オープンス/ す重要な場 財後40年、5 く見られ、そ	ペース。 所とな 0年を約 この維持	として、 :ってい ² 怪過し、 持管理に	新しい生 る。しか 大木化・ 多くの経	奥井花みどり 担当部長

表題	質 問 内 容	答弁者の職名
	所によっては照明のセンサーにも影響を及ぼしていたり、根上がりによって歩行が危険な箇所もあることから、公園の樹木に対する今後の管理の進め方について考えを伺う。	
4 生物多様性はままっ戦略について	生物多様性はままつ戦略の重点プロジェクトについて、2018年に策定した「生物多様性はままつ戦略2018」では、3つの重点プロジェクトが挙げられている。それらの成果と今後について、以下3点伺う。 (1) 『市民が自ら調べるまち』として、身近な自然を探して、周囲の自然に関心を持つことを推進する目的で、市民からの情報をもとに観察マップを作るものがある。今までどのくらいの人から情報を送っていただいているのか。また、方法を検討する考えはないか伺う。 (2) 『市民・事業者・行政がつながるまち』として、「浜松市生きものパートナーシップ」がある。活動団体と事業者が互いに得意分野で連携し、環境保全活動を広げる取組であると思うが、現在の浜松市生きものパートナーシップ協定の締結状況と今後の見込みはどうか伺う。 (3) 『市民が自ら守るまち』として、外来種対策がある。特定外来生物のタイワンリス(クリハラリス)については、防除対策を実施し、捕獲に協力してくれている市民も多いが、一方では、浜松城公園や佐鳴湖公園では、そのリスに餌を与えている市民も見かける。対策を計画のとおりに進めるためには、市民の共通理解が必要であると考える。今後、さらに周知をするために、チラシだけではなく、SNSで動画等を活用した周知をしていく考えはないか伺う。	影山環境部長
5 ベンチャー支援に ついて	内閣府から本市及び愛知・名古屋地域が「スタートアップ・エコシステム グローバル拠点都市」として指定された。名立たる都市が立候補する中、愛知・名古屋地域との連名で指定された意味は大きく重いと感じる。そこで、以下2点伺う。 (1) 愛知・名古屋地域と合わせての指定であるが、本市として何を目指すのか伺う。 (2) 愛知・名古屋地域と合わせて指定されたことのメリットや相乗効果についてどのように考えるか伺う。	藤野産業部長